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      Аннотация

    
        
          В данной работе описывается процесс разработки веб-приложения для организации самостоятельной записи студентов и администрирования учебного процесса дисциплины «элективные курсы по физической культуре» СПбПУ.  В тексте работы представлена информация об архитектуре приложения на Spring Framework, реализующего бизнес-процессы рассматриваемой предметной области, а также некоторые детали его запуска, тестирования и апробации в 2020-2021 учебном году. В апробации приняло участие более 7 тысяч пользователей. Приложение может являться базой для решения других частных случаев задачи построения индивидуальных траекторий обучения.
        

        
          This work describes the development process of the web-application implementing a self-enrollment and management system for «elective physical education courses» discipline of Peter the Great Polytechnical University. Then it describes some architectural details of Spring Framework-based web-application that implements said processes, as well as some insights on the deployment process and the initial launch results in 2020-2021 academic year. More than 7 thousand users took part in the initial launch. The system itself could be used as a base in other cases of individual educational trajectory building.
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